



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero

SKODA

22 Y 23 MARZO 2024

NP 5/24 | Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi
10 Subida al Boquerón

Celebrada la primera jornada de la décima edición de la Subida al Boquerón

22/3/2024

Las bajas temperaturas, y una lluvia intermitente, han sido protagonistas en esta prueba inaugural del Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi. Un total de 61 equipos han superado las verificaciones administrativas y técnicas celebradas, en la tarde de hoy, en la Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra. Este sábado arranca la competición a las 9:00 h con la manga de entrenamientos.

La Subida al Boquerón, en su décima edición, ha comenzado este viernes 22 de marzo con la jornada de verificaciones administrativas y técnicas, las cuales se han desarrollado en la Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra. Un día que ha estado marcado por las bajas temperaturas y por una lluvia intermitente que, entre los pilotos, ha sido el principal tema de conversación de cara a la jornada de mañana.

Finalmente, 61 equipos han superado esta jornada previa. Por otro lado, no tomarán la partida en esta cita inaugural del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi los siguientes participantes: Jonathan García (Silver Car S3 nº 1), Javier Rodríguez (Speed Car GTR nº 2), Carlos Cabrera (Ferrari 360 N-GT nº 10), Armando Díaz (BMW M3 E36 nº 14), Aythami Cruz (Honda Civic Type R nº 29), Sandra Armeño-Alfredo Rapanelli (BMW 325 E30 nº 201) y Pedro Afonso-Javier Afonso (Citroën C3 Rally2 nº 301).

Con la incertidumbre que pueda sembrar la meteorología, la décima Subida al Boquerón se celebrará este sábado 23 de marzo desde las 9:00 h, momento en el que arrancará la manga de entrenamientos. Posteriormente se disputarán las dos mangas oficiales. La entrega de trofeos se celebrará en la Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra.

Cabe recordar que las carreteras TF-16 y TF-156 se cortarán al tráfico a las 7:00 h del sábado 23 de marzo. Sport Eventos Tenerife, entidad que organiza la prueba, solicita a los aficionados su colaboración en materia de seguridad, de cara a que todos puedan disfrutar con esta cita que inaugura la temporada de asfalto en la provincia tinerfeña.

La Subida al Boquerón cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Cabildo de Tenerife y su área de Deportes, Škoda Canarias, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós, Museos de Tenerife y la FIASCT.